



BCN informa sobre inflación a julio 2014

La inflación nacional en julio 2014 se ubicó en 0.51 por ciento (-0.32% en igual mes de 2013), de acuerdo al último Informe Mensual de Inflación que publicó el Banco Central de Nicaragua (BCN), el 6 de agosto. Este nivel de inflación fue determinado principalmente por el comportamiento de los precios en las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; y, transporte que en su conjunto aportaron 0.370 puntos porcentuales a la variación del periodo indicado.

El BCN señala en su informe de inflación que la división de alimentos y bebidas no alcohólicas, fue la que tuvo mayor contribución a la inflación de julio con una variación de 0.71 por ciento, inducido principalmente por el aumento en los precios de productos como: frijol, naranja, plátano y chiltoma.

Por su parte la división de restaurantes y hoteles mostró un aporte de 0.066 puntos porcentuales y una variación de 0.65 por ciento, impulsado por el aumento los precios de almuerzo, platos preparados para llevar y platos preparados para servirse fuera del hogar.

Las divisiones de alimentos y bebidas no alcohólicas; restaurantes y hoteles; y transporte son las que han tenido también mayor incidencia en la inflación nacional acumulada en los primeros siete meses del año, la que registra una tasa de 4.69 por ciento (3.46% en julio 2013). En cuanto a la inflación interanual, se ubicó en 6.94 por ciento (7.66% en julio 2013), mientras la inflación subyacente cerró en 4.72 por ciento (6.13 mismo mes de 2013), ambas continúan reflejando tasas menores a las del año pasado.

Managua, 8 de agosto 2014